



園長のひとりごと

～心の成長～

親は子どもの「心の成長」になかなか気付くことはできませんが日々、保育・教育を通して関わっている私たちは、それに接した時、心の底から嬉しい瞬間がまます。というのも、子どもたちが幸せな人生を歩んでいくためには「心の成長」が不可欠だからです。

当たり前ようですが、園では“あいさつ、協調性、好奇心、話を聞く、人に優しくすること”など、継続して取り組んでおります。

その当たりの事が身につくようになるには、根気よく続けていく必要があり、伝え続けていく事が大切です。その中で、子どもの心の成長を感じ、見たり触れたりした時には嬉しくて、早くご家族にお伝えしたい気持ちになります。

親としても、“あいさつ、協調性、好奇心、話を聞く、人に優しくすること”などを大切に、子どもの環境が円満にいくように工夫していることと思います。

そして、ご自分自身も幸せになる生き方を学び、実践して幸せになることが大切でしょう。なぜなら、子どもが最も好きなものは、親の笑顔や喜ぶ姿だからです。そうすることによって、“大人になることは楽しいことなんだなあ～”と子どもに示し、良いロールモデルになることでしょう。

季節は好天となってきました。

運動会も目前です。親子で体を動かして楽しんでくださいね。

2023年10月

園長 杉田雅美

